
英语中Come的妙用（二） PDF转换可能丢失图片或格式，建

议阅读原文
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E8_AF_AD_E4_B8_ADC_c96_468186.htm Come 这个词真是好

像一个“百变星君”，和不同的词搭配，用法也千差万别。

这次我们就来看看它和 in，on 还有 off 搭配出来的效果。1.

This is where the argument comes in.这是争议的所在。有时在跟

老美对话时突然会有那种“咦，这个词用的真好，可是我就

是用不出来”的感觉。 Come in 就是一个很好的例子。有一

次在跟一个老美谈学校的停车政策，我们各有不同的观点。

我说 We need to build more parking decks. 他就说 Ok, this is

where the argument comes in. 然后才 blah blah blah 的讲了他的观

点。他的观点是什么不重要，重要的是他在这里用了一个很

棒的片语come in。Come in 也常指“新官上任”喔! 例如学校

新来了一个校长，你就可以说 A new president comes in.2.

Come on!拜托喔。Come on 是个几乎每天都会听到的片语，

但是不同的语气、不同的场合有不同的意思。例如大热天你

看到人家穿了一件毛衣，你就可以说：Come on, dude. 就是说

“大哥，拜托你喔。” (有点受不了人家的意思) ，或是跟同

学约好了五点出门，结果他四点五十九分还没到，你也可以

催他：Come on, its five already.Come on 也可以表示叫人家过

来的意思。例如你开车在路上看到朋友迎面走来，你就可以

说：Come on, Ill give you a ride.3. The ball doesnt come off the net.

这个球挂在网上掉不下来。美国人很喜欢沙滩排球和草地排

球 (拿一个活动的网子，在草地上一挂就玩起来了)，这通常

也是 party 的一个重要部份。Come off 简而言之就是“把两个



原来在一起的东西分开”的意思。例如“油漆剥落”就可以

说：The paint comes off gradually. 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


